

Sección 33

Cristianos Vs. Verdaderos Cristianos**Confraternización: (10-15 Min.)**

- Recepción
- Dinámica Sugerente: El Por qué de los nombres (10 Min.)
 - **Objetivos:** Analizar las etiquetas sociales generadas por los valores y creencias.
 - **Desarrollo:**
 - I. El Líder divide al grupo en equipos de 3 o 4 participantes.
 - II. El Líder narra a los equipos que ellos han sido requeridos por la pareja gobernante de un país lejano, para que los aconsejen sobre el nombre que conviene ponerle a su futuro hijo o hija.
 - III. Cada equipo trabaja en seleccionar un nombre masculino y otro femenino y en describir las razones de su conveniencia, dada la importancia de los personajes y de su vástago.
 - IV. Terminada la actividad anterior, el Líder reúne a los participantes y cada equipo expone los nombres que proponen y las razones acerca de la conveniencia de los mismos.
 - V. El Líder junto con el grupo reunido analizan las etiquetas que se colocan a los nombres producto de las creencias y valores sociales.
 - VI. Terminada la actividad anterior, el Líder pide a los participantes, que en forma individual, respondan a la siguiente pregunta:
¿Por qué te pusieron ese nombre tus papás?
 - VII. El Líder invita a los participantes para que en forma voluntaria compartan sus respuestas a los demás.
 - VIII. El Líder guía un proceso, para que el grupo analice como se puede aplicar lo aprendido a su vida.
 - **Aplicación:** Dios nos está llamando a demostrar fidelidad como representantes del nombre que llevamos, CRISTIANOS.
- Momento de Alabanza: (5 min.)
- Oración

Misión (15-25 Min.)

- Llenar el informe.
- Llevar el registro de Estudios Bíblicos.
- Uno o dos testimonios del trabajo misionero.
- Capacitar y Planificar para el trabajo misionero. (10-15 Min.)

Oración: (5 a 10 Min.)

- Presentar los Pedidos de oración
- Informar las respuestas a las oraciones.
- Realizar las oraciones intercesoras.

Estudio de la Palabra de Dios: (10-30 Min.)

- Etapa: Consolidación
- Autor: Moisés Prieto

Texto Clave

Juan 17:3

Introducción:

Voy a empezar haciendo algunas preguntas: ¿Qué es un cristiano? ¿Qué es un verdadero cristiano?

1. El primero dice seguir a Cristo.
2. La respuesta de la segunda pregunta es que un verdadero Cristiano lo muestra en todo lo que hace

¿Quién es Usted? Un cristiano o un verdadero cristiano.

Hay un incidente registrado en el libro de Hechos capítulo 16 donde Pablo y Silas nos muestran lo que significa ser un verdadero cristiano. Empecemos leyendo desde el verso 16 hasta el 34.

Desarrollo

Veamos algunos elementos presentes de esa noche donde ninguno de los presentes le gustaría estar.

1. Acusados vers. 19.
2. Arrastrados vers. 19.
3. Azotados vers. 22.
4. Les quitaron la ropa vers. 22.
5. Los echaron en la cárcel vers. 23.
6. Guardados con extrema seguridad. vers. 23.
7. Atados con cepos y cadenas vers. 24.
8. Con hambre, con sed, con sueño.
9. Era medianoche vers. 25.
10. Todo era oscuro vers. 29.
11. Hubo terremoto vers. 26.
12. Las espaldas sangraban y dolían vers. 33.
13. Cantaban y alababan a Dios y los presos los oían. (vers. 25)
14. Intercedieron vers. 28.
15. Predicaron vers. 31.
16. Bautizaron vers. 33.

¿Dónde estaba Dios? Estaba con ellos. No lo veían; No lo tocaban pero lo sentían y le creían. ¿Quién va a tener ganas de cantar así en tal situación? Nadie. ¿Sabes por qué cantaron? Eran verdaderos cristianos.

Cristianos Vs verdaderos cristianos. El verdadero cristiano no solo canta cuando hay sol, alegría, paz, color de rosa, hay trabajo, salud, la familia está bien. El cristianismo real funciona cuando no existen motivos para creer.

Apreciado hermano: Dios trabaja en nuestras vidas en los momentos más difíciles para que veamos más su poder.

Qué triste es ver a hermanos que saludan felices porque todo les ha salido de maravilla. Se sienten felices porque tienen un buen trabajo y no les importa si están violando el sábado. Otros piensan que cuando hay salud, hay una buena casa, cuando el esposo (a) están bien, Dios está con ellos. Pero se acaba el trabajo, llega la enfermedad, vienen los problemas con la familia, pierden el carro, y empiezan a decir no se qué pasa que Dios no está conmigo. Otros van un poco más lejos y culpan a la iglesia de ser la responsable.

Pregunta: ¿A quienes culparon Pablo y Silas?

- Jesús no dijo que no tendríamos dificultades
- El prometió que en medio del dolor nunca estaríamos solos
- Pablo y Silas cantaban porque el dolor no es eterno, hoy y mañana podemos sufrir pero al tercer día brillará el sol. Hoy y mañanas podemos sangrar pero al tercer día la herida sanará, cicatrizará.
- Las promesas de Dios a veces demoran pero tarde o temprano se cumplen. ¿Por qué cuando las puertas de la cárcel se abrieron Pablo y Silas no se escaparon?
- El ser humano puede privarnos del derecho de ir o venir, pero no puede privarnos de nuestra libertad. Puede herir nuestro cuerpo pero no puede impedir que cantemos.
- El carcelero vio que había algo que valía la pena conocer. Pablo y Silas eran verdaderos cristianos ¿Quién soy yo? ¿Cómo demuestro que soy un verdadero cristiano?

Llamado

Dios nos está llamando a demostrar su fidelidad a Él en los momentos más difíciles de nuestra vida. Mientras estemos en este mundo tendremos que demostrar si realmente somos buenos cristianos. Necesitamos aferrarnos a Dios para que podamos demostrar que Dios es lo primero en nuestras vidas. Cuando esto sea una realidad lo demostraremos:

1. En la oración.
2. Con una sonrisa.
3. Con un himno.
4. Asistiendo a la iglesia.
5. Haciendo obra misionera.
6. Orando por tu enemigo.
7. En todo momento circunstancia y lugar.

¿Quién está dispuesto a luchar para ser un verdadero cristiano?